



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



10/01/2024

REGIONALES



Estamos vetando el aumento de los impuestos prediales: Samuel García

El Gobierno de Nuevo León realizó observaciones a diversos decretos remitidos por el Congreso local que involucran señalamientos a los rubros de deuda, aumento a valores catastrales sin explicación y a la reducción de valores en zonas comerciales e industriales a diferentes municipios. "Estamos vetando el aumento de los impuestos prediales de los municipios del PRIAN que quisieron agandallar", dijo el gobernador Samuel García a través de sus redes sociales.

<https://www.milenio.com/politica/gobierno-de-nuevo-leon-veta-impuesto-predial-de-5-municipios>